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COMISIÓN DE CALIDAD 
 

ACTA DE 16 DE ENERO DE 2023 
Con fecha 16 de enero, en el Salón de Grados de la Facultad y por videoconferencia, a las 
8:30 en primera convocatoria y a las 9:00 en segunda, se inicia reunión ordinaria de la 
Comisión de Calidad del Grado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte con el 
siguiente orden del día.  

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lectura y aprobación de las actas pendientes. 
2. Aprobación, de la memoria de calidad de grado del año 2022 
3. Ruegos y preguntas. 

Asistentes  
D. Jesús S. Damas Arroyo (Presidente) 
D. Vicente Luís del Campo (Secretario) 
Dª. Inmaculada Torres Castro (Representante PDI).  
D. José Manuel García Alonso (Representante PDI).   
Dª. Margarita Gozalo Delgado (Representante PDI). 
Dª Catalina Canales Hernández. (Representante PAS).  
 
No asisten/Disculpan asistencia:   
 
 
 

 

ACUERDOS 
 

1.  Se informa que no se han podido remitir las actas para esta reunión por lo que se 
retira este punto del orden del día. 
 

2. El Presidente de la Comisión recuerda que, tras el plan de trabajo establecido para 
la elaboración de la Memoria de Calidad de 2022, se han ido desarrollando y 
subiendo las aportaciones de cada uno de los miembros de la comisión a dicho 
documento. 
 
Se revisa cada capítulo de la citada memoria destacándose los aspectos más 
relevantes que deben ser tenidos en cuenta para el futuro y con vistas a la 
elaboración del plan de mejoras. De acuerdo con ello se abre un turno de palabra: 
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D. Vicente Luís señala que algunas asignaturas como Danza y Expresión 
Corporal, Desarrollo de habilidades motrices y especialmente Biomecánica, 
siguen teniendo tasas elevadas de suspensos, lo cual, en la medida de lo posible, 
debe hacer reflexionar a todos los implicados. 
 
Dª. Inmaculada Torres expone que la lista de espera para acceder a nuestro título 
sigue siendo amplia, pero se observa desde hace años que va reduciéndose. Es 
cierto que en los sucesivos llamamientos se cubren todas las plazas, pero se 
sugiere llevar registro en la memoria y observar la última nota de acceso. 
 
Dª Margarita Gozalo indica que en términos generales hay una valoración muy 
positiva del grado (la segunda nota más alta desde que tenemos información), pero 
que quizás podríamos intentar mejorar la captación de estudiantes. Así mismo, 
considera que seguimos teniendo dificultades para la resolución de problemáticas 
persistentes, que generan malestar a estudiantes y profesorado, y es precisamente 
ahí donde perdemos niveles de satisfacción. 
 
D. José Manuel García aporta que, aunque la satisfacción con el título ha bajado 
un poquito, ya estamos en datos anteriores a la pandemia. 
 
En base a las aportaciones anteriores y otras sugerencias se propone el plan de 
mejoras a incluir en la memoria. 
 
El documento pasa a votación y se aprueba por unanimidad. 
 
 

3. No se formulan ruegos ni preguntas. 
 
 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:00. 
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